

Betrifft: Gemeinsam für unsere Wieden! Zeitgerechte Präsentation und Diskussion von Plänen zur Neugestaltung von Straßen, Plätzen, Grünflächen & Parks auf der Wieden in den (zuständigen) Ausschüssen und Kommissionen

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP Wieden, Mag. Johannes Pasquali, Mag. Monika Schwarzer-Beig und Mag. Philipp Meisel und der Klub von Neos stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 15. Juni 2023 gem. der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgende

**Resolution:**

Die Wiedner Bezirksvertretung spricht sich für eine zeitgerechte Präsentation und Debatte von Plänen und Entwürfen zu relevanten Bezirksprojekten betreffend die Neugestaltung von Straßen (Oberflächengestaltung, Verkehrsführungen, etc.), Plätzen, Grünflächen & Parks in der Verkehrs- und Planungskommission bzw. im Umweltausschuss aus, sodass produktive Änderungs- und Ergänzungsvorschläge im Detail noch eingebracht, erörtert und gegebenenfalls auch eingearbeitet werden können.

**Begründung:**

Information bzw. Informiertheit sowie Diskussion sind entscheidende Bestandteile einer jeden lebendigen Demokratie. Wahlen zu allgemeinen Vertretungskörpern wie dem Wiener Gemeinderat und – für unseren Bezirk – der Wiedner Bezirksvertretung, Bürgerbefragungen und zahlreiche andere Arten von Bürgerbeteiligungsprozessen bieten den Bürgerinnen und Bürgern mannigfaltige Mitbestimmungsmöglichkeiten bzw. Gelegenheiten, sich auch im direkten Kontakt mit ihren Vertreterinnen und Vertretern im Bezirksparlament über die Gestaltung unseres Bezirks zu informieren.

Vor diesem Hintergrund ist es essentiell, dass auch besagte Bezirksparlamentarierinnen und Bezirksparlamentarier zeitgerecht über die aktuellen Pläne und Entwicklungsstadien der einzelnen wichtigen Bezirksvorhaben informiert sind und im Vorfeld der endgültigen Realisierung mit eigenen Ideen, aber auch vor allem mit Anregungen der Bürgerinnen und Bürger die Debatte befruchten und sich in die Projektplanungen initiativ einbringen können. Auf diese Weise können wertvolle Inputs und Verbesserungsvorschläge das Gesamtprojekt weiter optimieren, Fehlplanungen im Detail rechtzeitig erkannt und das Vorhaben im Idealfall auch auf

eine politisch breitere Basis gestellt werden – letztlich ein Mehr an Qualität in jeder Hinsicht und zum Wohl aller.

Es ist daher wünschenswert, dass Pläne und Entwürfe zu relevanten Bezirksprojekten für die Neugestaltung von Straßen (Oberflächengestaltung, Verkehrsführungen, etc.), Plätzen, Grünflächen & Parks so zeitgerecht in der Verkehrs- und Planungskommission bzw. im Umweltausschuss vorgestellt und debattiert werden, dass produktive Änderungs- und Ergänzungsvorschläge im Detail noch eingearbeitet, erörtert und gegebenenfalls auch eingearbeitet werden können.